



令和6年度  
4月号

★教育目標 郷土を愛し、未来を築く人間の育成  
・健康な生徒(体) ・創造する生徒(知) ・実行する生徒(意) ・感動する生徒(徳・情)

★重点教育目標 「互いに認め合い、高め合う生徒」の育成

二海郡八雲町東雲町 31 番地1

E-mail : yakumo-jh@town.yakumo.hokkaido.jp

## 新しい1ページへ！！

～全校生徒228名と教職員26名、計254名～

八雲町立八雲中学校 校長 増田 正弘

《学校教育目標》 郷土を愛し、未来を築く人間の育成

・健康な生徒(体)・創造する生徒(知)・実行する生徒(意)・感動する生徒(徳・情)

《令和6年度 重点教育目標》 「互いに認め合い、高め合う生徒」の育成

4月中旬も過ぎ、道内でも年々早まる桜の開花を注視しつつ、道南では桜がGW前に満開予想であると報道されています。八雲の桜はいつ頃に満開になるのでしょうか。さて、4月8日(月)に入学式を挙行了しました。初々しく、緊張した表情で、新入生72名が入学しました。中学校での学習活動や部活動、学級生活に希望と不安の入り混じった気持ちで入学式を迎えたのではないのでしょうか。式辞で、「**新入生の皆さん、どうか、焦らず、ゆっくり、それぞれの目標実現に向かって、ひとつひとつの課題を突破できるように頑張ってください。**」と述べました。少しずつ、学校生活のリズム、見通しがわかってきたのではないのでしょうか。

新入生歓迎会、生徒会の皆さんの運営、進行が大変スムーズでした。和やかで、2、3年生の暖かな気持ちを感じる雰囲気の良い歓迎会でした。全校生徒には、学校生活を充実させるために、何事にも積極的に関わることで、興味深い経験が待っています。また、何かわからないことや、困ったことがあれば、ためらわず質問して下さい。きっと先生方や学級、部活動の仲間がサポートしてくれるはずです。そして、失敗を恐れずに挑戦することが大事です。自分の可能性を広げることにもなります。さらに、学校生活で、思いやりのある行動や助け合いを大切にして下さい。そうすることで学校生活が楽しいものになるでしょう。全校生徒の皆さんと全教職員が、素晴らしい学校生活を送れることを願っています。八雲中学校の新しく、素晴らしい1ページが始まりそうな予感がしています。

"Let's collaborate to create a wonderful page together.

Let's make beautiful dreams come true." Thank you very much! ※式辞で披露した英文。

終わりになりますが、1年生は、小学校教育で培ってきた成果を継続、発展し、2、3年生は、これまでの中学校生活で培ってきた学習や経験を生かし、生徒一人一人の力を最大限伸ばすよう、教職員が一丸となって、教育活動に全力で取り組みます。これまで以上に八雲中学校が保護者、地域の皆様から「信頼される学校」「地域とともにある学校」となるために、邁進することをお約束します。令和6年度も、どうぞよろしくお願ひ致します。

